

65 vehículos policiales nuevos son entregados en menos de dos meses a Carabineros en la Región de Valparaíso

En la comuna de Viña del Mar se realizó la segunda entrega de vehículos nuevos a Carabineros por parte de la Delegada Presidencial Regional de Valparaíso, Sofía González, con lo cual la región cuenta con 65 automóviles para favorecer el patrullaje de la policía uniformada en diversas comunas de la región.

La Delegada Presidencial Regional de Valparaíso, Sofía González señaló que “con esta segunda entrega de vehículos policiales, los cuales están destinados a distintas comunas de nuestra región, nos permite llegar a cerca del 80 por ciento de los municipios, los que podrán contar con estos recursos que tienen por único objetivo poder responder a una demanda básica que dice relación con sentirnos seguros en nuestro territorio”.

Anuncio Patrocinado



Según la representante del presidente en la región “estos 65 vehículos policiales también se suman al esfuerzo que están haciendo otras instituciones, de hecho, la próxima semana se hará una entrega por parte del Gobierno Regional de vehículos policiales. A su vez, cada municipio está tomando decisiones en materia de seguridad y patrullajes municipales para poder también fortalecer elementos preventivos. Creemos que en la medida que podamos trabajar de manera colaborativa vamos a poder hacer coincidir decisiones y, por tanto, enfrentar una situación tan compleja como es la sensación de inseguridad que viven nuestros vecinos y vecinas en la región”.

Por su parte, el Jefe de la V Zona de Carabineros, General Edgard Jofré indicó que “Los

65 vehículos policiales nuevos son entregados en menos de dos meses a Carabineros en la Región de Valparaíso

Carabineros de Valparaíso estamos muy contentos, porque este año hemos recibido una inyección de recursos fundamentalmente con los vehículos que era una debilidad que manteníamos. Ustedes bien saben que manteníamos mucho de nuestro parque vehicular fuera de servicio y otro irrecuperable”.

El General Jofré agregó que “conversaba con algunas personas y gracias a estos 65 vehículos que hemos recibido en menos de 40 días, las personas ven a los Carabineros y se siente más el patrullaje. Esa sola percepción implica que el 100 por ciento de lo que se ha comprometido y de lo que se ha pretendido se está cumpliendo”, aseguró.

WAWM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

Según el General Edgard Jofré es importante “destacar que estos vehículos son de una alta calidad y se adaptan a los tres tipos de necesidades: confort y seguridad para los Carabineros, confort y seguridad para trasladar a las víctimas de delitos y también seguridad y, por qué no decirlo, en condiciones dignas para trasladar a las personas que cometen delitos (...) estamos llegando a los tres segmentos que componen este proceso este proceso de lo que hacemos los Carabineros que es prevenir para evitar los delitos y en aquellas actividades donde el Ministerio Público estime que debemos actuar como investigadores, lo hemos hecho”.

En tanto, la alcaldesa de Viña del Mar, Macarena Ripamonti, cuya comuna recibirá 8 nuevos vehículos para la policía uniformada manifestó que es necesario “recaltar el trabajo

65 vehículos policiales nuevos son entregados en menos de dos meses a Carabineros en la Región de Valparaíso

colaborativo que estamos teniendo con Carabineros y con diferentes fuerzas permanentes de nuestra comunidad. Hoy hemos firmado el convenio de colaboración OS14 eso significa que 24 vehículos que llegan a trabajar en las labores de seguridad y, que son de propiedad del municipio, van a tener, esperamos, a 1 carabinero dentro de cada uno de esos patrullajes. En tanto, ahora llegan 8 vehículos más de parte del Ministerio del Interior y estamos esperando más vehículos por parte de la Gobernación Regional. Realmente estamos muy felices de que esto se esté cumpliendo, realmente la necesidad de seguridad por parte de la comunidad en todo el país es muy creciente y ustedes saben cómo se ve presionado Viña del Mar, sobre todo en la época estival”.



65 vehículos policiales nuevos son entregados en menos de dos meses a Carabineros en la Región de Valparaíso



y tú, ¿qué opinas?